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 赤穂市議会議員 ５期  

・議会運営委員会委員・民生生活委員会委員長・市民 

病院経営改善調査特別委員会委員・環境審議会委員 

 連絡先 〒678-0233 赤穂市加里屋中洲 5丁目 45-2 電話･FAX ４５－２２８５ 

【１月の市政・議会の主な動き】新学校給食センター建設用地の８８．５％を取得へ、物価高支援策等可決

１．令和６年第１回臨時議会開催される 

1/12（金）令和６年第１回臨時議会が開催されました。

議案には、国の物価高騰対応重点支援地方創生臨時

交付金事業を活用したものとして、議会に諮る前の専

決処分では、低所得者世帯に一軒あたり７万円（総事

業費３億７

千９百万

円）が支給

されること

を承認しま

した。 

また、

再々度全

世帯の水

道料金の

減免（１期

２ヶ月分総額５,４００万円）を行うことも可決しました。 

奇数月検針地区は４月請求分、偶数月検針地区は５

月請求分の上水道料金が減免されます。 

新学校給食センター建設用地（浜市地内）取得につい

ては、全体の８８．５％（６,６４２．２７㎡）を７,６３８万円以

内で取得予定となり、現在交渉中の残り用地が８６２．１

８㎡あります。この残り用地を取得しなければ、新給食

センター入口への道路拡幅ができないことが大きな課

題です。 

２．能登半島地震、航空機事故犠牲者のご冥福を祈る  

1/4（木）赤穂市新年交礼会がロイヤルホテルで通常

の参加者で開催されました。市長・議長の挨拶には、元

日発生しました能

登半島地震、２日

の航空機事故の

犠牲者への哀悼

の言葉があり、犠

牲者の方々のご冥

福を祈り、被災さ

れた地域の１日も

早い復旧・復興を

願いました。 

第３７代「赤穂義士娘」二人の紹介もありました。 

写真左から前田留奈さん、小林優芽さんです。 

３．市議会議員定数を来年選挙から１７人に！！  

1/23（火）議会運営委員会が開催され、これまで研

究・検討協議してきた議員定数について、各会派の意

見が開陳されました。 

１８人、１７人、１６人と分かれていましたが、現在より

１人減の１７人にすることを議会運営委員会の結論とし

ました。最終的には、第１回定例議会での議会提出議

案とし、決定することになります。 

【１月の主な議員活動】 大谷選手からのグラブが児童に！ フル参加になった労働組合各組織の旗開き

１．大谷選手からのグラブが赤穂小学校児童にも届く 

1/18（木）赤穂市内

小学校にも大谷選

手からのグラブが届

きました。「野球しよ

うぜ！」のコメントが

ありますが、小学校

にはボールがないた

め、赤穂少年野球連

絡会から各小学校

にボールを寄贈して

いただき同行しました。赤穂小学校の北里校長からグ

ラブを受け取った児童代表は、笑顔で感謝と大谷選手

への憧れを立派に語ってくれ、感動しました。 

２．連合兵庫、電機連合兵庫、連合兵庫西部地協、赤穂

市職員労働組合などの新年旗開きに出席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１月の市民相談】 若者の遊び場がない、若い女性が住みたいと思うまちづくりをなど５件
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